

Le changement climatique est bien là, on en voit et on en paye les conséquences tous les jours. Il est trop tard, le mal est fait, mais si nous voulons qu'il ne s'aggrave, il est grand temps d'accepter toutes ces initiatives pour justement rendre l'environnement plus respirable pour nous, la faune et la flore. C'est en cela que répondent les énergies renouvelables afin de limiter les émissions de CO2 et de trouver une alternative aux énergies fossiles polluantes. Il est donc essentiel de promouvoir ces énergies renouvelables, éolienne, solaire, biomasse, géothermie, hydraulique pour lutter contre le réchauffement climatique. Je suis POUR ce projet solaire qui va dans ce sens et qui me parait être le plus opportun sur la commune de Saulgé au lieu dit la ferme de Juillé Ecomusée de Montmorillon.